



DE AQUÍ Y DE ALLÁ

CONCIERTO MUSICO-POÉTICO

Pedro Enríquez Nizar Liemlahi
Ahmad Damaj Antonio Perales
Laila Tellawi Vicente Martí

Cátedra al-Babtain de Estudios Árabes
Clausura de Actividades Académicas y Culturales 2010-2011

Granada 2011, jueves 9 de junio

Jardines Carmen de la Victoria
Cuesta del Chapiz 9

20:00 horas - entrada libre



DE AQUÍ Y DE ALLÁ

PEDRO ENRÍQUEZ

Poeta, narrador y editor español, académico con la letra Z de la Academia de Buenas Letras de Granada. Director de Ficciones Revista de Letras. Parte de su obra ha sido traducida al francés, hebreo, inglés, italiano, portugués y quechua. Organizador y director de actos culturales. Consejero del Aula Antonio Machado, Buenos Aires (Argentina). Asesor Cultural del Centro UNESCO de Andalucía (España). Presidente de la Filial España del Consejo Americano de Todas las Sangres (Lima, Perú). Presidente de la Asociación Cultural "Granada13artes".

NÍZAR LIEMLAHI

Diplomado en Psicología del trabajo y de las organizaciones, exsecretario regional de la UNESCO en el norte de Marruecos y miembro de la SGAE, España. Autor de dos canciones en el álbum "Unidad de Canciones Intensivas" junto al productor Jaime Roldán. Compositor del himno musical del festival internacional de cine mediterráneo de Tetuán. Ha participado en eventos musicales y socioculturales en España y Marruecos colaborando con la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Granada y la Cruz Roja Española.

Teniendo en cuenta la historia en común que une Marruecos, España y los países latinoamericanos, se pretende, a través de la poesía y la música, acercar estas artes a los lugares que trabajan desde la cultura para el desarrollo del mundo y de sus pueblos.

Considerando los aspectos de lenguaje y personalidades literarias y musicales en admiración común, es importante mantener mediante proyectos conjuntos la identidad y la diversidad que nos hace iguales y diferentes, de aquí y de allá, para de esta manera procurar en unidad que la distancia geográfica se anule por el acercamiento personal y los caminos conjuntos de las personas.

Nada más enriquecedor que la puesta en común de ideas, actividades artísticas, musicales y literarias, inicio y base de cooperación y desarrollo en todos los aspectos para las personas y los pueblos. Sólo así se construye la paz y la libertad.

PRESENTA

Antonio-Bernardo Espinosa

INTERVIENEN

Pedro Enríquez
Nizar Liemlahi
Ahmad Damaj
Antonio Perales
Laila Tellawi
Vicente Martí

ILUSTRACIÓN

Ana Cuartero

